

Goldene Hochzeit



Am 1. Mai feierten die Eheleute Vesile und Hüseyin Yildirim das Fest der goldenen Hochzeit. In der Nähe von Izmir wohnend sind sie 1969 nach Deutschland gekommen und wohnen seit 1986 in Mutterstadt in der Lilienstraße 73. Während der Jubilar als Isolierarbeiter eine Anstellung fand, arbeitete die Jubilarin in der Vogelfutterherstellung. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider gratulierte dem Jubelpaar, das noch vier Kinder und 8 Enkelkinder ihr eigen nennt, im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumenkorb mit eingefangenen Sonnenschein, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche von Landrat und Kreistag in "flüssiger Form" inkl. "Dubbegläsern".

(Amtsblatt vom 08. Mai 2014)
(Text und Bild: Gerd Deffner)